**ALCALDÍAS** 







Página:	Sección:	(0	Fecha: _	24 MAR 2020

Limpieza profunda  En la Miguel Hidalgo arrancó el programa de sanidad para mercados por la pandemia.	impieza rofunda n la Miguel Hidalgo rancó el programa de nidad para mercados		ió en 19 mercados slicos que generan basto popular a Miguel Hidalgo. bjetivo es garantizar onsumidor mayor uridad al realizar sus npras, señaló el Alcal- víctor Hugo Romo.	a cabo en frí cloruro de so en agua, el c de 30 segun a sanitizar, so sar 15 minuto riormente los	La sanitización se lleva a cabo en frío, con cloruro de sodio diluido en agua, el cual, luego de 30 segundos empieza a sanitizar, se deja reposar 15 minutos y posteriormente los locatarios ya pueden ingresar.	







Página

4

Sección:

00

Fecha:

24 MAR 2020



La Alcaldesa Aceves busca mitigar la falta de agua.

## Advierten descuido en zonas de Tlalpan

ALEJANDRO LEÓN

401

Los pueblos originarios de Tlalpan han estado descuidados por varios años, pese a que conforman el 80 por ciento de la extensión territorial de la demarcación, planteó la Alcaldesa Patricia Aceves.

Pueblos originarios como Santo Tomás Ajusco o San Miguel Topilejo se han convertido en focos rojos de inseguridad, además de que los pobladores carecen de servicios básicos en sus casas, como agua potable.

El 3 de marzo, habitantes de San Miguel Topilejo bloquearon por más de cuatro horas la autopista México-Cuernavaca por el desabasto de agua que padecían desde hace mes y medio.

Aceves mencionó que activaron un plan emergente frente a la escasez de agua que padecen vecinos de Tlalpan desde hace varios años, debido a que el agua no llega directamente del Sistema Cutzamala y que la presión del líquido ha disminuido.

Explicó que destinaron 150 millones de pesos para proporcionar el agua a los colonos mediante pipas, además de que están colocando en puntos estratégicos tinacos comunitarios de 10 mil litros.

Agregó que la Alcaldía también aplica un programa que nombraron "Ciudad Blanca", que se implementará en pueblos originarios como Santo Tomás Ajusco y Topilejo.

El plan consiste en pintar fachadas de casas, reparar banquetas, colocar luminarias o hacer jornadas de limpieza.

"La Alcaldía de Tlalpan es una Alcaldía que durante decenios estuvo descuidada, sobre todo en la parte de los pueblos originarios", dijo.

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES







Página:

7

Sección:

CD

Fecha:

24 MAR 2020

## Suspende Congreso sesiones

ISRAEL ORTEGA



Los diputados locales acordaron suspender las sesiones del Congreso desde mañana y volver hasta el 2 de abril si existen las condiciones para hacerlo.

Los diputados de Morena se reunieron ayer con los coordinadores de las otras bancadas e informaron que el acuerdo fue dejar de sesionar ante la emergencia sanitaria por el Covid-19, que recomienda evitar reuniones numerosas.

"Hemos acordado suspender las sesiones del 24, 26 y 31 de marzo reanudando el 2 de abril si se dieran las condiciones y no hubiera algún comunicado del Gobierno federal y del Gobierno local", externó la coordinadora de Martha Ávila, coordinadora de Morena

No es un asunto de mandar a sus trabajadores de vacaciones, sino de protegemos ante posibles contagios. Hacemos un llamado a que toda información que ustedes tengan sea a través de las páginas oficiales".

Morena, Martha Ávila.

"Si no pudiéramos el 2 sesionar, nos iríamos al 20 de abril donde se iniciarían nuevamente el calendario de sesiones en el Congreso de la Ciudad de México".

De acuerdo con la diputada local, se trata de un periodo en el que estarán laborando de manera remota.

"No es un asunto de mandar a sus trabajadores de vacaciones, sino de protegernos ante posibles contagios", agregó.

"Hacemos un llamado a que toda información que ustedes tengan sea a través de las páginas oficiales".

El vicecoordinador de Morena, José Luis Rodríguez, señaló que de esta forma prevén proteger a los trabajadores administrativos y operativos de los contagios.

"Nos declaramos en sesión permanente de la Junta de Coordinación Política para poder hacerle frente... y tomar cualquier determinación", agregó el diputado de Morena.

Las sesiones de comisiones no están previstas en la suspensión de labores.

Tras la reunión de la Junta, la Mesa Directiva difundió un acuerdo en el que comunicó la decisión al resto de los legisladores y emitió la convocatoria para la reunión del próximo 2 de abril aunque se aclara que de no haber condiciones las mismas se reanudarán hasta el 20.